

Medienstelle
Matthias Steiger
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
mediensstelle@bvb.ch

Basel, 6. Mai 2024

#BVBNachhaltigkeit Engagement für Mensch und Umwelt

Nachhaltigkeit ist für die Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) mehr als Klimaschutz. Pünktlich zu ihrem 129. Geburtstag ist das vielfältige Engagement der BVB für Mensch und Umwelt für alle Fahrgäste sichtbar – auf und in einem neu gestalteten Tram. Das entsprechende Flexity 5030 ist ab heute ein Jahr lang in der Region Basel unterwegs.

Als grösste öV-Dienstleisterin der trinationalen Region trägt die BVB eine grosse Verantwortung für ihre Umwelt und die Gesellschaft. Sie engagiert sich mit Nachdruck für eine nachhaltige Mobilität. Dieses Engagement widerspiegelt sich in zahlreichen Initiativen und wird ab sofort auch für die Fahrgäste sichtbar – dank des neugestalteten Flexity 5030. Auch im Innenraum des Trams werden thematische Schwerpunkte rund um das nachhaltige Engagement der BVB vermittelt.

Dabei lassen sich verschiedene Themen entdecken, auf welche die BVB in ihrer Nachhaltigkeitsstrategie setzt und welche sie bei ihren Vorhaben und Projekten leiten: Fahrgastsicherheit und -gesundheit, Klimaschutz, integrierte Angebotsplanung, flexible Mobilität, Mitarbeiter*innen der BVB, nachhaltige Beschaffung, Lärmschutz und wirtschaftliche Leistung.

Das innen und aussen neugestaltete Tram ist ab heute ein Jahr lang auf dem BVB-Netz in der Region Basel unterwegs.



Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1348 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2023)